

Promotion 2021

La Résidence | Le Tremblay

30.08 - 27.09.2025



GALERIE
CHRISTOPHE
GAILLARD

Parallèlement à la résidence d'artistes invités (sur appel à candidatures), la Galerie Christophe Gaillard propose à ses artistes des résidences de production à la Résidence / Le Tremblay.

CATE GIORDANO, LETHA WILSON, HANNAH WHITAKER



Letha Wilson
Death Valley Horizon Steel, 2021
Impressions UV sur acier, cadre en
acier
92 x 124 x 7 cm

Née à Pensacola en 1986, Cate Giordano vit et travaille à New York.

Troisième artiste résidente, Cate Giordano a investi l'atelier d'artiste pour y créer ses deux expositions, *The Final Wife* et *ROME*.

Les « corps » de David et de Janet, personnages principaux de l'œuvre *The Final Wife*, qui sont interprétés par l'artiste dans ses vidéos, ont pris forme dans l'atelier, alliant les techniques du bricolage, de la couture et de la peinture.

LETHA WILSON

Née à Pensacola 1976, Letha Wilson vit et travaille à New York.

Pour créer ses œuvres durant sa résidence, l'artiste américaine a collaboré avec l'atelier normand Legrand Samuel, spécialisé dans la forge, l'estampage, le matriçage et la métallurgie des poudres. En plus des œuvres présentées dans son exposition, l'œuvre *Death Valley Steel Fold* a été conçue in situ pour le stand 2021 Paris Photo « Les Nouveaux Constructeurs ».

HANNAH WHITAKER

Née en 1980, Hannah Whitaker vit et travaille à New York.

Pour sa résidence, Hannah Whitaker a pour la première fois expérimenté la pratique du collage pour concevoir l'œuvre *Tangled* contrecollée sur trois panneaux en bois pour son exposition. À l'occasion de l'inauguration de La Résidence | Le Tremblay, l'artiste y a installé un studio photographique lui permettant de dresser des portraits uniques des invités et de l'équipe de la galerie. Elle a également designé les deux tapis qui traversent les couloirs du château, virgule en résonance avec le dallage d'origine.

#galeriechristophegaillard
#larésidenceletremblay

@galeriechristophegaillard
X@galeriegaillard
www.galeriegaillard.com

@laresidence.letremblay
www.laresidenceletremblay.com

Galerie Christophe Gaillard
5 rue Chapon, 75003, Paris

mardi - vendredi
10h30-12h30, 14h-19h
samedi 12h-19h
et sur rendez-vous

Contact presse
Louise Reix
louise@galerie-gaillard.com

Promotion 2021

La Résidence | Le Tremblay

30.08 - 27.09.2025



GALERIE
CHRISTOPHE
GAILLARD

Alongside its guest artist residency program (by open call), Galerie Christophe Gaillard offers its represented artists production residencies at La Résidence / Le Tremblay.

CATE GIORDANO, LETHA WILSON, HANNAH WHITAKER



Letha Wilson
Death Valley Horizon Steel, 2021
UV prints on steel, steel frame
92 x 124 x 7 cm

CATE GIORDANO

Born in Pensacola in 1986, Cate Giordano lives and works in New York. As the third resident artist, Cate Giordano used the studio at La Résidence to create her two exhibitions, *The Final Wife* et *Rome*. The "bodies" of David and Janet, the central characters of *The Final Wife*—both performed by the artist in her videos—took shape in the studio, combining techniques of bricolage, sewing, and painting.

LETHA WILSON

Born in 1976, Letha Wilson lives and works in New York. During her residency, the american artist collaborated with the Normandy workshop Legrand Samuel, specialized in forging, stamping, die-casting, and powder metallurgy. In addition to the works presented in her exhibition, the piece *Death Valley* steel fold was created on site for the 2021 Paris Photo booth "Les Nouveaux Constructeurs."

HANNAH WHITAKER

Born in 1980, Hannah Whitaker lives and works in New York. For her residency, Hannah Whitaker experimented for the first time with collage, producing the work *Tangled*, mounted on three wooden panels for her exhibition. On the occasion of the inauguration of La Résidence | Le Tremblay, she also set up a photography studio there, where she created unique portraits of guests and the gallery team. Additionally, she designed two rugs that run through the château's corridors, conceived as a visual "comma" echoing the original stone flooring.

#galeriechristophegaillard
#larésidenceletremblay

@galeriechristophegaillard
@galeriegaillard
www.galeriegaillard.com

@laresidence.letremblay
www.laresidenceletremblay.com

Galerie Christophe Gaillard
5 rue Chapon, 75003, Paris

tuesday - friday
10h30-12h30, 14h-19h
saturday 12h-19h
and by appointment

Press contact
Louise Reix
louise@galerie-gaillard.com